

## Course hors stade

# Le Trail des Brosses prolonge le plaisir avec un 50 km

Pour son 15e anniversaire, l'épreuve chantrainoise a apporté des modifications à son programme habituel en proposant ce dimanche une distance supplémentaire sous la forme d'un 50 km au profil escarpé. Une innovation qui prend en compte plusieurs critères.

Il y aura à nouveau foule ce dimanche au centre équestre d'Olima pour le 15e anniversaire du Trail des Brosses. Ce sera effectif dès 7 h 30 alors que la température sera très sûrement frisquette. Des éléments qui ne devraient pas déranger outre mesure les concurrents du 50 km qui seront en passe de s'élaner. D'autant plus qu'il faudra également se coltiner 1 200 m de dénivelé dans les environs de Chantraine en débordant vers les sentiers boisés de Saint-Laurent et de Dinozé.

Un format qui correspond à la volonté des organisateurs de proposer des nouveautés. Il y a aussi le désir d'exploiter un terrain de jeu où les ressources sont immenses : « Le but, c'était de faire un essai. L'an passé, on avait mis en place un



Le 50 km du trail des Brosses va réunir un peloton de 250 participants dont les organismes vont être soumis à rude épreuve. Photo Jérôme Humbrecht

7 km. Pour que ce soit un vrai trail, à mon sens il faut du dénivelé et des difficultés. Là, ce sera le cas avec des possibilités de chemins différents », explique Jean-Pascal Valdenaire, le chef de file de l'association organisatrice RT20.

« Nous sommes bien rodés »

Même si la gestion de ce genre d'épreuve nécessite une importante logistique notam-

ment en ce qui concerne les moyens humains, Jean-Pascal Valdenaire et ses fidèles lieutenants ont décidé d'inclure ce format supplémentaire dans leur panel de course : « Il y a aussi le 11 novembre derrière qui est le lundi et qui va faciliter les choses pour tout ranger. Il y a plus de ravitaillements à assurer et cela nous demande 20 bénévoles supplémentaires. Nous sommes bien rodés. »

Une nouveauté qui a trouvé

son public puisque le peloton sera composé de 250 courageux. La liste d'émargement affiche complet comme toutes les autres d'ailleurs (7 km, 13 km, 22 km, 35 km) : « C'est plus que complet. Nous sommes 3 000 coureurs avec de longues listes d'attente. Nous aurions pu en prendre 4 000 mais à un moment il faut savoir s'arrêter. Ce qui est intéressant, c'est que cela vient de partout avec 35 départements et 9 nationalités représentés »,

détaille Jean-Pascal Valdenaire.

## Vers un destin européen ?

En filigrane, il y a une réflexion en cours pour postuler dans un futur proche à devenir une étape de la coupe d'Europe. Afin d'être éligible à ce circuit, il faut au moins proposer un format de 45 km, c'est l'une des autres raisons de l'instauration d'un 50 km. Cela a attiré quelques pointures du secteur comme l'Alsacien Mickaël Baradel qui fait office de tête d'affiche. Les Vosgiens Erick Perrin, Tony Viard ou également le triathlète spinalien Lucas Mathieu pourraient aussi figurer dans le haut du tableau. A noter que Yohann Véronèse, l'un des deux organisateurs de l'Infernal Trail de Saint-Nabord, sera de la partie.

● Anthony Perchat

## Le programme

50 km (1 200 m de dénivelé), départ à 7 h 30 ; 35 km (920 m de dénivelé), départ à 8 h 45 ; 22 km (450 m de dénivelé), départ à 9 h 30 ; 13 km (370 m de dénivelé), départ à 10 h ; 7,2 km (120 m de dénivelé), départ à 10 h 15.

## Trophée Sportif

# Amandine Mengin est votre sportive du mois d'octobre 2024 dans les Vosges



Amandine Mengin a connu une préparation de très haute volée. Photo d'archive Yvan Goepfert

Amandine Mengin a passé un nouveau cap dans sa carrière. Elle est devenue, à l'issue de la seconde manche du Summer Tour d'Arçon, à la mi-octobre, championne de France d'été de biathlon dans sa catégorie d'âge (U22). Ses résultats probants (sixième du scratch sur le sprint et la poursuite) lui ont permis de faire le plein de confiance, après avoir déjà performé à Prémanon

lors de la première étape (2<sup>e</sup> sur le sprint et 3<sup>e</sup> sur la poursuite en U22). Entre-temps, la jeune biathlète a pris le temps de repasser chez elle à la Bresse, à l'occasion des championnats de France de ski-roues. Une préparation très intéressante pour l'espoir du biathlon vosgien avant le retour sur neige et les premières sélections en l'équipe de France pour l'IBU Cup, dans une se-

maine à Bessans (73).

Des performances qui lui ont permis d'être élue sportive du mois d'octobre 2024 par vos soins. La biathlète récolte 484 votes, pour 59 % des voix. L'escrimeuse Éléa Jouve prend la seconde place avec 25 % des suffrages. Enfin, les volleyeuses de Saint-Dié ferment la marche avec 16 % des voix. Au total, ce sont 821 votes qui ont été recensés.

# RESTAURANT

Complexe  
**Le Panache**  
ÉPINAL

**TRAITEUR ÉVÈNEMENTIEL**  
buffets froids,  
buffets chauds,  
apéritifs dinatoires,  
plats servis à table, etc.

Menu suggestion à  
**35€<sup>50</sup>**

Terrasse, Vaste parking,  
Wi-fi gratuit,  
Accès pour personnes à mobilité réduite

**72 rue Neuve Grange 88000 EPINAL 03 29 82 30 71**

f Le Panache • www.le-panache.fr • le-panache@orange.fr